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 6 月 21日（火）に２・３年生の保護者に向けた『給食試食会』が行われ,抽選で選ばれた 29 名が参加しま

した。当日は,児童と同じように「配膳」をしたり,「黙食」の体験をしました。 

 アンケートにもご協力いただきましたので,内容をご紹介いたします。 

 

 

 

 

 

【当日の献立について】 
〈いわし（魚料理）について〉 

〇家庭で魚中心の献立は難しい。給食で沢山の魚料理を頂けるのは有り難い。骨も柔らかく,気にせずに食べ

ることが出来た。 

〈すり身団子のすまし汁について〉 

〇レシピを知りたくなるほどに美味しく,モチモチとしていた。 

〈野菜の梅醤油和えについて〉 

〇さっぱりとしていて良い。和え物やナムルは子どもたちも好きなので,もっと量があっても良いと思う。 

〈枝豆ごはん・さくらんぼ〉 

〇季節の食材や果物を取り入れており,彩りも良い。 

 

 
【その他】 
〇品数も充実しており,様々な食材が使われている。思っていたよりもボリュームがあった。 

〇丁寧に作られている。手間ひまをかけ,愛情と栄養をたっぷりと感じられる。 

〇味付けも濃くなく丁度良い。（献立によっては,もう少し濃くても良いというご意見もありました） 

〇「給食室より（毎日,各クラスに配布されているお手紙）」が良い。当日は〈夏至〉に関連したメニューであ

ることを知ることができ感激した。 

〇今回は和食メニューであったが,洋食・郷土食メニューも気になっている。 

〇アレルギーを持つ子どもの親としては,米飯給食はとても有り難い。 

〇校長先生や給食の先生方を中心に,より良い給食へと改善していることがわかった。 

〇抽選に漏れてしまった方も多いと聞いている。コロナ感染対策として仕方ないが,制限なく参加できるよう

になると良い。 

 

 
【リクエスト】（難しいと思うが…と皆さま前置きした上でのご意見でした） 

〇もう少し果物が増えると良いと思う。 

〇もう少し温かく提供出来ると良いと思う。（思っていたよりも温かかったというご意見もありました） 

〇果物をトレーに直接置くことに驚いた。 

〇スープボウル(少し間口広めの深皿)ではなく、汁椀にした方が手になじみやすく食べやすいと思う。 

 
【黙食について】 
〇「美味しいね」と気持ちを共有できないことが,やはり寂しい。 

〇味気なく,食が細くなってしまうように感じられた。 

〇給食の時間に教室の前を通っても,静かでびっくりする。体験してみて,子ども達の日々の頑張りのようなこ

とを感じた。 

〇早くコロナが落ち着き,賑やかな給食時間が戻ると嬉しい。 

 給食試食会のご報告 

〈当日の献立〉 

・枝豆ごはん ・いわしの生姜煮 ・野菜の梅醤油和え 

・すり身団子のすまし汁 ・さくらんぼ ・牛乳 


